
◎教育長（松井毅君）  
 
 小川議員の条例の制定はいつごろかという再質問でございます。  
 私も同じような考えでございますけれども、新たな文化を創造し、そして発信

する大きなうねり、これが間もなくやってくるわけです。それは何か。世界ジオ

パーク認定であるとか、あるいは今、新幹線、こういったものがやってくるわけ

でございます。それで、本市の文化を全国に発信する、そういった大きなウエー

ブに乗るためにも、そのあたりの時期が一番適当かなと思っております。  


